



Information importante concernant la sortie de quartier du dimanche 29 juin

Chers participants,

Nous avons hâte de vous retrouver pour notre sortie de quartier ce **dimanche 29 juin** !

Nous tenons à attirer votre attention sur les prévisions météorologiques exceptionnelles pour cette journée : une **température de 38°C** est annoncée. Cette chaleur est inhabituelle et peut présenter des risques pour la santé, en particulier pour les personnes sensibles.

C'est pourquoi nous vous demandons de **prendre vos responsabilités** et de **vous interroger attentivement sur votre état de santé** avant de vous joindre à nous. Si vous avez le moindre doute quant à votre capacité à supporter de telles températures, nous vous encourageons vivement à ne pas participer.

Si vous décidez de venir, il est **impératif d'apporter suffisamment d'eau** pour vous hydrater tout au long de la journée. Nous prévoyons également des points d'ombre autant que possible.

Si, après réflexion, vous préférez ne pas participer en raison de la chaleur, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir nous en informer dès que possible.

Nous vous remercions pour votre compréhension et de votre collaboration.

À dimanche, pour ceux qui pourront être présents en toute sécurité !

POUR RAPPEL

Départ 9h00 de l'église Saint Paul à Ma Campagne

9h15 de l'église Saint Pierre Aumaître

Retour 17h30 à Angoulême